

天王地区汚水処理施設

質問 II 音竹地区への配管移設工事は

答弁 II 平成34年度供用開始予定



藤崎 憲裕 議員

天王地区汚水処理施設は



天王～音竹 污水管移設 ポーリング調査状況

尾崎 上下水道課長

天王地区汚水処理施設の公共下水道への統合事業について、平成29年8月に天

王・音竹地区で統合についての説明会を開催し、接続ルート・供用開始目標などを示し、設計などの業務に着手。平成31年度は伊野南中学校の北側を通り、甫木山を越え伊野浄水苑へ接続

するルートの測量業務と地質調査業務を実施。来年度に管路施設、処理場の詳細設計を行う予定。工事については、平成32年度から着手し、平成34年度供用開始に向け現在進めている状況である。

天王地区汚水処理施設の造成分譲されて31年が過ぎ、街並みの木々は大きくなり、木の根は舗装の路盤、特にバス路線両サイドの舗装面や構造物、そして隣接する家庭の配水管に被害が見受けられるようになり、ホルトの木66本を伐採した。主根及び舗装面は後日処置を行うとのことだが、今後の対応は。

ホルトの木 伐採後及び 舗装面の処置は

藤崎議員

天王地区も平成元年から造成分譲されて31年が過ぎ、街並みの木々は大きくなり、木の根は舗装の路盤、特にバス路線両サイドの舗装面や構造物、そして隣接する家庭の配水管に被害が見受けられるようになり、ホルトの木66本を伐採した。主根及び舗装面は後日処置を行うとのことだが、今後の対応は。

天王地区汚水処理施設は、このたび天王地区汚水処理場ができるから31年経過し建造物も老朽化し、このたび天王地区汚水処理場から音竹地区浄水苑に配管移設する運びとなつたが、それに必要なボーリング調査の現状は。



天王地区バス循環道 ホルトの木伐採後の状況

てほしいとの地区要望があり、平成29年度から順次伐採を実施し、6月に完了。「伐採後の跡地処置」は、地区の意見を取り入れながら、周辺に影響を及ぼす可能性の低い低木を平成31年度から順次植栽していく。

歩道の舗装面が隆起しており、通行者に対し、事故の原因になり得る状態であると認識している。

このため、路面隆起の改善として、平成31年度から順次工事を実施する予定。また、施工に際しては、歩道の一時的な通行止めもあることから、実施日が決まれば事前に地区に回覧などで周知する。